

Jeremy V. Quiroz
 prensa@latribuna.cl

Desde la noche del 6 de enero, cuando se perdió su rastro tras salir del Centro Geriátrico Sweet Home, no se ha vuelto a tener noticias sobre el paradero de Luis Benjamín Cabezas Fernández. La desaparición del adulto mayor de 84 años desde el kilómetro 2,8 del camino a Santa Bárbara mantiene en máxima alerta a la provincia de Biobío.

El caso es investigado por la Policía de Investigaciones (PDI) bajo la figura de presunta desgracia, mientras la Fundación Extraviados Biobío y la Brigada de Respuesta ante Emergencias (BRAE) colaboran activamente con la familia en la búsqueda que se extiende por amplios sectores rurales y urbanos de Los Ángeles, Santa Bárbara, Nacimiento, Antuco y Renaico.

LA NOCHE DE LA DESAPARICIÓN

Según la cronología entregada por la administración del recinto, la desaparición quedó al descubierto alrededor de las 22:00 horas del lunes 6 de enero. Así lo explicó Nicole Casas, directora del Centro Geriátrico Sweet Home, quien detalló que fue la dueña del establecimiento quien la llamó esa noche tras recibir una alerta desde el turno nocturno.

De acuerdo con lo relatado, cerca de las 21:30 horas una funcionaria fue a entregar la colación a Luis Cabezas y posteriormente se retiró para ordenar la cocina. Más tarde, a las 22:00 horas, al momento de darle un medicamento, la trabajadora ingresó a su habitación y constató que el adulto mayor ya no estaba.

“Él ya se había escapado por la ventana. Estaba abierta”, explicó la directora del recinto, quien además precisó que llegó al lugar alrededor de las 22:20 horas y, de inmediato, se activó

Búsqueda de adulto mayor desaparecido en Los Ángeles: rastreos se intensifican en Chacayal Sur

Equipos de emergencia concentran los operativos en el sector del puente Cholguahue tras el hallazgo de huellas que podrían corresponder a Luis Cabezas, de 84 años. El adulto mayor se extravió el 6 de enero tras salir por una ventana del Centro Geriátrico Sweet Home, hecho que es investigado como presunta desgracia.



LA BÚSQUEDA SE CONCENTRA en el sector del puente Cholguahue en Chacayal Sur, luego de encontrarse huellas que podrían corresponderle.

el protocolo de extravió.

SIN RASTROS NI PISTAS

Uno de los aspectos que más inquietud genera es que el centro geriátrico cuenta con cierre perimetral y portón eléctrico, lo que hace difícil entender cómo el adulto mayor logró salir del lugar sin dejar rastros.

“El recinto está cerrado con cerco y el portón es eléctrico. Solo se abre desde adentro con

un botón. Es muy alto y yo misma no puedo saltarlo. Imagínese un abuelito”, señaló la directora.

Aun así, tras confirmarse la desaparición, se activó el protocolo que incluyó revisión completa del recinto, búsqueda en el perímetro, contacto con vecinos colindantes y aviso inmediato a Carabineros, quienes llegaron rápidamente para apoyar el rastreo nocturno.

“Buscamos con linternas y los carabineros recorrieron los campos con sus vehículos. Los vecinos también ayudaron. Me quedé hasta las cuatro de la mañana con los funcionarios buscando. No había rastro de nada”, sostuvo Casas.

Las diligencias continuaron durante la madrugada y el día siguiente. Luego se sumó la PDI, pero hasta ahora no existe ninguna pista concreta.

TESTIMONIO DE LA FAMILIA

La familia fue notificada por el recinto la misma noche de la

desaparición. Inicialmente se informó que el adulto mayor se había “fugado”, término que ahora forma parte de la investigación policial.

En paralelo, la familia de Luis Cabezas ha salido a precisar su estado de salud. Si bien en afiches y redes sociales se habla de alzhéimer y demencia senil, su hija explicó que su padre es autovaliente y que, aunque presenta deterioro cognitivo propio de la edad, se desplaza sin

ayuda.

“Mi papá tiene 84 años, con lo típico de cualquier adulto mayor. Él se mueve solo. Todo lo demás lo está viendo la PDI”, señaló.

RASTREO EN CHACAYAL

Con el paso de los días, la búsqueda se ha concentrado en el sector del puente Cholguahue, en Chacayal Sur, luego de que se encontraran huellas que podrían corresponder al adulto mayor.

El operativo incluye búsqueda terrestre y acuática, con la participación del Grupo Especializado en Rescate Subacuático (Gersa) de Bomberos de Nacimiento, quienes incluso inspeccionaron un canal y sectores ribereños.

Patricio Aguilera, de la BRAE Los Ángeles, confirmó que el trabajo se ha visto limitado por la escasez de voluntarios.

“Desde el viernes somos entre tres y cuatro personas rastreando. El resto no puede por temas laborales, lo que dificulta mucho cubrir zonas tan grandes”, explicó.

También se esperaba el apoyo de drones, debido a la existencia de llanuras y sectores abiertos de difícil cobertura a pie.

DESCRIPCIÓN DE LUIS CABEZAS

Luis Benjamín Cabezas Fernández es de constitución delgada, mide aproximadamente 1,75 metros, tiene tez blanca, cabello canoso y ojos café oscuro.

Al momento de su desaparición vestía una chaqueta de algodón verde, pantalón de tela azul, jockey beige y zapatillas deportivas negras.



LLAMADO URGENTE A LA COMUNIDAD

Frente a la magnitud del territorio a cubrir, la BRAE reiteró el llamado a que vecinos y voluntarios se sumen a la búsqueda. Asimismo, cualquier información sobre Luis Cabezas puede ser entregada de inmediato a:

- PDI: 134.
- Carabineros: 133.
- Fundación Extraviados Biobío (WhatsApp): +56 9 8666 8825.
- Brigada de Respuesta ante Emergencias: +56 9 4964 8538.

Las autoridades recordaron que no existe plazo de espera para denunciar una desaparición y que cada minuto es clave, especialmente cuando se trata de un adulto mayor.